



Donnerstag: Klöpfeln in Hittenkirchen und Umgebung

Beitrag

Die Kinder- und Jugendgruppe des Trachtenvereins "Almarausch" Hittenkirchen wird am zweiten Adventsdonnerstag, 14. Dezember 2023, den alten Brauch des Klöpfelns beleben. Ab 17 Uhr gehen sie dabei in Hittenkirchen und den Ortschaften der Umgebung von Haus zu Haus, um für karitative Zwecke zu sammeln. Das Geld soll auch heuer wieder regionalen Einrichtungen zu Gute kommen.

Foto: Trachtenverein Hittenkirchen – Eindruck vom Klöpfeln im letzten Jahr



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Hittenkirchen
2. Klöpfeln
3. Trachtenverein Hittenkirchen
4. Weisham